

## PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP KATOLIK SLAMET RIYADI  
 Alamat : Jl. Gajah Mada No. 12 Ponorogo  
 Nama : GEOR GEOS BIMA APRIANTO  
 Nomor Induk : 6260

Kelas : VIII-A  
 Semester : 2 (Dua)  
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

### A. Sikap

#### 1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	<i>Sikap spiritual secara umum mengalami peningkatan yang baik dan harus ditingkatkan agar lebih baik lagi.</i>

#### 2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	<i>Selalu percaya diri; baik pada sikap jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, dan peduli. Sikap sosial secara umum mengalami peningkatan yang baik dan harus ditingkatkan agar lebih baik lagi.</i>

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			
		KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
<b>Kelompok A</b>					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	80	C	Memiliki Pengetahuan sangat baik bahwa kehidupannya tidak bisa melepaskan diri dari peranan Roh Kudus, penghayatan Umat tentang makna Gereja sebagai Paguyuban umat beriman, bersedia terlibat aktif dalam pelbagai bentuk pelayanan Gereja, Kitab Suci dan ajaran Gereja untuk memahami bahwa Gereja adalah tanda dan sarana keselamatan bagi semua orang. Kitab Suci dan ajaran Gereja tentang makna dan konsekuensi sakramen inisiasi dalam hidup menggerejajakramen tobat sebagai tanda dan sarana rekonsiliasi antara dirinya dengan Allah dan sesama.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	68	80	B	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang menganalisis makna dan arti kebangkitan nasional 1908 dalam perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia, memproyeksikan nilai dan semangat Sumpah Pemuda tahun 1928 dalam bingkai Bhinneka Tunggal Ika, dan mengartikan semangat dan komitmen kebangsaan untuk memperkuat NKRI dalam konteks kehidupan.
3	Bahasa Indonesia	70	86	B	Memiliki pengetahuan sangat baik tentang menelaah struktur dan kebahasaan teks ulasan, mengidentifikasi teks persuasi, mengidentifikasi unsur teks drama, menelaah karakteristik dan kaidah teks drama, dan menemukan informasi dari buku fiksi/nonfiksi; baik dalam menguasai pengetahuan tentang mengidentifikasi informasi teks ulasan dan menelaah unsur buku fiksi/nonfiksi; pengetahuan tentang menelaah struktur dan kebahasaan teks persuasi cukup dikuasai.

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan			
		KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	65	72	C	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang menjelaskan teorema pythagoras dan menjelaskan unsur lingkaran; pengetahuan tentang menjelaskan garis singgung lingkaran, menentukan ukuran bangun ruang sisi datar, menganalisa sebaran data, dan menjelaskan Peluang cukup dikuasai.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	67	78	C	Memiliki pengetahuan sangat baik tentang menganalisis sistem pemapasan pada manusia dan menganalisis konsep getaran, gelombang dan bunyi; baik dalam menguasai pengetahuan tentang menjelaskan tekanan zat dan penerapannya dan menganalisis sistem ekskresi pada manusia; pengetahuan tentang menganalisis sifat-sifat cahaya cukup dikuasai.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	67	87	B	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang memahami keunggulan dan keterbatasan ruang dalam penawaran dan permintaan dan menganalisis kronologi perubahan dan kesinambungan ruang dari masa penjajahan.
7	Bahasa Inggris	70	77	C	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang perbandingan jumlah dan sifat; pengetahuan tentang menerapkan kebahasaan teks lisan tulis terkait kebenaran umum, informasi tindakan sedang berlangsung, kejadian lampau, dan teks pengalaman waktu lampau cukup dikuasai.
<b>Kelompok B</b>					
1	Seni Budaya	70	83	B	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang memahami teknik bermain musik sederhana secara perorangan dan kelompok dan memahami teknik bermain musik ansambel sederhana.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	70	81	B	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang salah satu gaya renang dan cara menjaga keselamatan diri dan orang lain di jalan raya; pengetahuan tentang memahami konsep variasi gerak spesifik senam lantai dan perlunya pencegahan terhadap "bahaya Pergaulan Bebas" cukup dikuasai.
3	Prakarya	70	77	C	Baik dalam menguasai pengetahuan tentang memahami penerapan sistem penyaringan air alami dan buatan, memahami tahapan budidaya satwa harapan, dan memahami rancangan, pembuatan, penyajian bahan hasil samping pengolahan makanan; pengetahuan tentang memahami pengetahuan prinsip pembuatan produk kerajinan dari limbah keras cukup dikuasai.
4	Bahasa Jawa	65	78	B	Memiliki pengetahuan sangat baik tentang memahami teks berupa paragraf aksara Jawa/carakan Madhura; baik dalam menguasai pengetahuan tentang memahami kaidah kegiatan wawancara, dialog, diskusi sesuai tata krama, memahami struktur teks dan unsur kebahasaan surat, iklan, reklame sesuai konteks, dan pesan moral lambang macapat.

No.	Mata Pelajaran	Keterampilan			Deskripsi
		KKM	Nilai	Predikat	
<b>Kelompok A</b>					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	92	A	Sangat terampil dalam doa permohonan agar Roh Kudus senantiasa menjadi sebagai daya hidup realisasi Gereja sebagai Paguyuban umat beriman berdasarkan pengamatan kehidupan Umat di lingkungannya. Mendoakan orang-orang yang terlibat dalam pelbagai bentuk pelayanan Gereja demi terwujudnya karya penyelamatan Allah, makin mampu mewujudkan diri sebagai tanda dan sarana keselamatan bagi semua orang. Mendoakan segenap Umat Paroki agar makin bertanggung jawab melaksanakan konsekuensi dari sakramen Inisiasi serta mawas diri.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	68	85	B	Baik dalam menguasai keterampilan tentang mengaitkan nilai-nilai dan semangat Sumpah Pemuda Tahun 1928 dalam bingkai Bhineka Tunggal Ika dengan kehidupan sehari-hari; cukup terampil dalam hal menyaji hasil penalaran tentang tokoh kobangkitan nasional dalam perjuangan kemerdekaan Republik Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	70	85	B	Sangat terampil dalam hal menyajikan tanggapan kualitas karya dan menyajikan teks persuasi; baik dalam menguasai keterampilan tentang menyajikan drama dalam bentuk naskah dan menyajikan tanggapan buku fiksi/nonfiksi; cukup terampil dalam hal mencantakan isi teks ulasan, menyimpulkan isi teks persuasi, menginterpretasi teks drama, dan membuat peta konsep buku fiksi/nonfiksi.
4	Matematika	65	69	C	Baik dalam menguasai keterampilan tentang menyelesaikan masalah pythagoras; cukup terampil dalam hal menyelesaikan masalah unsur lingkaran, menyelesaikan masalah garis singgung lingkaran, menyelesaikan masalah ukuran bangun ruang, menyelesaikan masalah sebaran data, dan menyelesaikan masalah peluang.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	67	82	B	Sangat terampil dalam hal menyajikan karya upaya menjaga kesehatan sistem pemapasan; baik dalam menguasai keterampilan tentang menyajikan data hasil percobaan tekanan pada zat cair, membuat karya sistem ekskresi pada manusia, dan menyajikan hasil percobaan pembentukan bayangan pada cermin dan lensa; cukup terampil dalam hal menyajikan hasil percobaan getaran dan gelombang.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	67	85	B	Baik dalam menguasai keterampilan tentang menyajikan keunggulan dan keterbatasan ruang dalam penawaran dan permintaan dan menyajikan kronologi perubahan dan keseimbangan ruang pada masa penjajahan.
7	Bahasa Inggris	70	72	C	Cukup terampil dalam hal menyusun teks interaksi transaksional lisan dan tulis terkait kebenaran umum, kegiatan sedang berlangsung, perbandingan jumlah dan sifat, kegiatan masa lampau, teks lisan tulis pengalaman pribadi, dan pesan singkat dan pengumuman.
<b>Kelompok B</b>					
1	Seni Budaya	70	84	B	Baik dalam menguasai keterampilan tentang memainkan musik ansambel sederhana dan memainkan instrumen musik sederhana secara perorangan dan kelompok.

No.	Mata Pelajaran	Keterampilan			
		KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	70	80	C	Cukup terampil dalam hal mempraktikkan variasi gerak spesifik senam lantai, salah satu gaya renang, memaparkan perlunya pencegahan terhadap "bahaya pergaulan bebas", dan mengkampanyekan cara menjaga keselamatan diri dan orang lain di jalan raya.
3	Prakarya	70	85	B	Baik dalam menguasai keterampilan tentang membuat alat penjernih air sederhana, mempraktikkan budidaya satwa harapan, dan mengolah, menyaji dan mengemas bahan pangan sereal, cukup terampil dalam hal merancang dan membuat produk kerajinan limbah keras.
4	Bahasa Jawa	65	82	B	Baik dalam menguasai keterampilan tentang melakukan kegiatan wawancara, dialog, diskusi sesuai tata krama, menulis berbagai jenis surat, iklan, reklame sesuai kaidah dan konteks, mengubah teks tembang macapat menjadi prosa, dan membaca, menulis paragraf menggunakan aksara Jawa/carakan Madhura.

### C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	-	-
2	-	-
3	-	-

### D. Ketidakhadiran

Sakit	:-	hari
Izin	:-	hari
Tanpa Keterangan	:-	hari

#### Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan\*):

naik ke kelas IX (sembilan)

tinggal di kelas ..... (.....)

\*) Coret yang tidak perlu.

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas,

**G.GIGH YUDHO ASMORO, S.Pd**

